学校通信



# にしだに No.3

東温市立西谷小学校

QRコード

令和6年6月26日発行



ジでも公開しています。アドレス https://touon-nishidani-e.esnet.ed.jp

### 地域とともに

気付けば、あっという間に6月も過ぎようとしており、時の流れの早さを日に日に感じます。それ だけ、充実した学校生活が送れているのだと思います。毎日、子どもたちの元気な声が響き渡る校舎・ 校庭は、活気に満ちあふれ、私たち教職員にも元気を与えてくれています。

昨年度から、少しずつですが地域の方々と触れ合い、学ぶ活動や行事ができるようになりました。 今年度も様々な工夫や改善を行いながら、保護者・地域の皆様方の御協力のもと、学校行事や体験活 動を実施することができています。本当にありがとうございます。5月、6月に行った活動の様子を いくつか御紹介いたします。

5月9日(木)、10日(金)に6年生が修学旅行に行きました。行き先は、広島方面です。立 ち寄った主な場所は、マツダミュージアム・広島平和記念公園・厳島神社・宮島水族館・みろくの 里です。平和への思いや周囲への感謝の気持ちなど、多くのことを感じることができ、学びのある











# なめがわ清流の森 遠足1~5年

5月10日(金)に1~5年生は遠足で「なめがわ清流の森」 へ行きました。滑川渓谷を散策し、龍の腹と呼ばれる場所や奥の 滝など、とてもすばらしい景色でした。なめがわ清流の森で、み んなでおいしくお弁当を食べた後、近くにある川で川遊びをし たり、広場で思いっきり遊んだりしました。







# 自然体験教室(ホタル・星空観察)

6月6日(木)に第1回自然体験教室を行いました。1回目の活動は、屋外で星空とホタルの観察を行う予定でしたが、あいにくの曇り空で星空は見えませんでした。そこで、幼稚園の講堂で講師の方による講話を聞きました。今回は、生き物(カタツムリ)の生態について詳しく教えていただきました。その後、学校横の井内川でホタルを見ました。あちらこちらでホタルが飛び交っており、とても幻想的で美しかったです。自然の美しさや不思議さを感じ、子どもたちは、さらに自然を愛する心や気持ちを育むことができました。



## プール開き

6月13日(木)に全校でプール開きを行いました。各学級の代表者から、今年度の水泳学習に向けての決意発表がありました。水泳学習を行う上での注意事項やプールの入り方等の説明の後、水中かけっこや宝探しなどのゲームをして水に慣れていきました。水泳学習は1学期の終わりまで行っていきます。それぞれの目標が達成できるよう頑張ってほしいと思います。







# にしだに大運動会

### ~ 西谷が泣いた! 汗と絆の優勝劇!! ~

5月25日(土)「にしだに大運動会」が開催されました。地域の皆様にも御観覧いただき、すばらしい天候のもと、絶好のコンディションで行うことができました。

かけっこや団体競技、表現などバラエティーに富んだ種目が順番に行われ、見ている方も楽しく応援することができました。また、今年度から地域種目が復活し、保護者だけでなく卒業生も参加し、大変盛り上がりました。子どもたちの紅白対抗戦では、最後まで結果の分からない好勝負で、最終的に白組が優勝しました。みんなどの種目にも真剣に取り組み、大会スローガンのような感動を与えてくれる運動会になりました。

準備や後片付け等、保護者の方々や地域の皆様に御協力いただき、ありがとうございました。活動の様子を写真や感想で報告いたします。



開会式(選手宣誓)



ゴールをめざしてよーいどん



カメのボール運び



みんなで踊ろう 西谷踊り



綱引き





西谷緑化活動 (障害物走)





応援パフォーマンス





~爽嵐(SORAN)~(全校ダンス)



大人も頑張っています! (地域種目)



#### 紅白リレー

#### く子どもたちの感想>

○ うんどう会でかけっこは2いでした。「にしだにりょっかかつどう」では、三りん車のれんしゅうをしていたので、むずかしかったけど、1いをとれてよかったです。

(2年)

○ 運動会でうれしかったことは、かけっこで1位になれたことです。さいしょは負けるかと思っていたけど、いきおいよく走ったら1位をとれました。ソーランぶしでは、ちょっとまちがえたけどさいごまでおどれたのでよかったです。こう白リレーでは、2回走りました。1回目、1人ぬけたのでうれしかったです。運動会に家族みんなが見に来てくれてよかったです。

(3年)

- 心にのこったことが3つあります。1つ目は、おうえんパフォーマンスです。口を大きく開けてしっかり声を出せてよかったと思います。2つ目は、リレーです。ぬかされないように、うでをしっかりふりました。3つ目は、ダンスのソーランぶしです。今までよりもむずかしかったけれど、大事なところをしっかり練習して本番がんばりました。来年は紅組になって勝ってみたいです。
  - (4年)
- 〇 運動会はこれまでに1回しか勝ったことがありません。今回の運動会も負けてはしまいましたが、悔いのない運動会にできたことがうれしかったです。悔しくて悲しかったけれど、4点差だったし、綱引きや障害走(紅組の人が1位にたくさんいた)などで、勝てたのがよかったです。団長としての仕事も全うできました。みんなありがとう。

【紅組団長】(6年)

○ 心に残ったことが2つあります。1つ目は応援パフォーマンス。練習のときより声が大きくて、 迫力も増していました。練習では隊形が上手くできなかったけれど、本番はスムーズにできていま した。「みんな本番に強いな」と思いました。自分自身は、しっかりと練習の成果を出し、団長と しての役割を果たせたと思います。2つ目は、紅白リレー。紅組と6点差で「ここで勝たなきゃ負 ける」という状況でした。白組のみんなも頑張ってくれていましたが、ぼくの思う勝因は朔之介さ んでした。「メンバーに恵まれたな」「本当にみんなでつかみ取った優勝だな」としみじみ思いまし た。小学校生活で2回目の優勝。ぼくにとっては最高の思い出になりました。みんなありがとう。

【白組団長】(6年)

西谷小学校では、毎日子どもたちの明るい声が聞こえ、笑顔がいっぱいあふれています。今後 もコロナ禍で得た新しい生活様式を取り入れて、子どもたちにとって何が必要なのか取捨選択を しながら、教育活動に努めて参ります。御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

これまでのいじめの認知件数は、O件です。御家庭でいじめ等、お子さんの様子で気になることがあれば学校へ御連絡ください。